



En la habitual conferencia de prensa, efectuada en la sede del Gobierno en **Holguín**, la Doctora Yanelis Calviño Vega, jefe del puesto de dirección de Salud Provincial, significó que permanecen ingresados 5 pacientes, de ellos, el que estaba reportado como grave ha mejorado su condición y este lunes ya se encuentra clasificado "de cuidado", fundamentalmente, por el uso intensivo de medicamentos producidos en el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología de nuestro país.

En Holguín 92 personas han resultado positivas a la **COVID-19**, de ellas, 51 recuperadas completamente luego de su periodo de tratamiento y con análisis para comprobar la eliminación del virus del organismo, lo que constituye el alta epidemiológica.

Aun cuando las cifras evidencian un comportamiento favorable de la enfermedad en nuestra provincia, la doctora hizo un llamado, a nombre de la Dirección Provincial de Salud, a no confiarse. "Continúa la búsqueda de posibles casos y en el Oriente del país se estudian más de 300 muestras diarias, por lo que se deben seguir aplicando las medidas preventivas", afirmó.

Como parte del estudio poblacional, se tomaron 309 muestras nasofaríngeas a miembros de 113 familias de cinco municipios y todas fueron negativas. Acerca de este tema Calviño Vega se refirió a los casos positivos detectados en Artemisa

a través de este estudio, hecho que corrobora la eficacia de estos métodos diagnósticos para encontrar casos donde los halla.

Los exámenes de nuestra provincia se están realizando nuevamente en el laboratorio de Santiago de Cuba, ayer se analizaron 24 muestras y este lunes se espera en horas de la tarde el resultado de más de 30.

Las condiciones de aislamiento y hospitalización están garantizadas en la provincia. Villa Cocal vuelve a la atención de los casos sospechosos de bajo riesgo y el Hospital Militar "Fermín Valdés Domínguez" atiende a casos confirmados y sospechosos de mayor riesgo.

El quinto piso del Hospital Clínico Quirúrgico "Lucía Íñiguez Landín" está destinado a la atención de infecciones respiratorias agudas, se han habilitado cuatro salas para este fin y las terapias intensiva e intermedia para personas, que se agraven.

Actualmente las pesquisas realizadas por los estudiantes cuentan con una herramienta virtual de Geolocalización, que les permite a profesores saber dónde se encuentran y los estudiantes que detectan casos de IRA transmiten rápidamente a sus profesores toda la información recopilada.

Así fueron pesquisadas el domingo 370 mil 628 personas, 93 de las ellas tenían síntomas respiratorios, pero en la evaluación clínico-epidemiológica se descartó la presencia del nuevo coronavirus.

Durante el encuentro la doctora insistió en la necesidad de no descuidar la lucha contra el mosquito *Aedes aegypti*. "El municipio de Holguín se prepara para, a partir del 20 de mayo, incorporar las fuerzas del Ejército Juvenil del Trabajo a la campaña antivectorial", acotó.

Calviño Vega se refirió, además, al fallecimiento de dos personas en Mayarí, debido a la mordida de un gato callejero, que presuntamente portaba rabia.

"Hay un equipo multidisciplinario del Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí laborando en nuestra provincia compuesto por : neurólogos, virólogos, epidemiólogos y toxicólogos para identificar la causa exacta de los hechos.

Lamentablemente fallecieron un señor y su hermana, mientras que el esposo de esta permanece ingresado en el Hospital General Universitario Vladimir Ilich Lenin de la ciudad", explicó.

## Continúa en Holguín ardua batalla contra la COVID-19

Published: Monday, 18 May 2020 21:09

Written by Editor Mayarí

Hits: 997

---

La Dirección Provincial de Salud adopta todas las medidas, sobre todo en la vigilancia epidemiológica ante la rabia con la participación de Medicina Veterinaria y la aplicación de medicamento a personas cercanas de forma preventiva.

(Tomado del periódico Ahora)